



2025. 8. 27

北九州市教職員組合にゆうす

「8・6平和のつどい」開催される！その7

テーマ **「あれから80年 現在、そしてこれから…～いま私たちにできることは～」**



(左から)・岩永京夏さん・宮崎勝矢さん
・有馬晃輝さん・中山真梨子さん

「七人の司会団」

今年の8・6は、6人の若者と一人のおじさんで構成された「司会団」が「つどい」の進行を担いました。「司会進行の言葉」を作成するとき、時間はかかりますが借り物の言葉ではなく、若者達の戦争や平和に対する「今の思い」を丁寧に取材し、司会の言葉を紡いでいきました。集いが終わった後の「七人の司会団」の感想です。



(左から)・白濱美咲さん・原口 祐さん
・古賀 明さん

○ 今回、379人の来場者ということでとても驚いています。昨年度よりも幅広い世代の方が来場していたのが印象的でした。小中学校だけでなく、特支の視点からも自分のエピソードを多くの人に共有できたので、達成感があります。最後の中学生の明るい合唱で、雰囲気よく会が終えられたなと思いました。

○ 今回初めて司会をさせていただきました。本番は、緊張しましたが、最後まで務めることができホッとしました。また、平和のつどいを通して平和について考えるきっかけにもなりました。今回学んだことを今後子どもたちに還元したいと思いました。

○ 子どもや若い世代に平和の大切さをどう伝えていくかを考える機会になりました。過去の出来事が、現在社会や国際関係にどう影響しているのか考えるきっかけになりました。また、平和をまもるために、子どもに歴史を伝え、対話や共感の大切さを教える責任を感じました。貴重な機会をいただきありがとうございました。

○ 読み聞かせ10年目、3度目の司会楽しかったです！今年は後輩も誘ったのが正解だったかなと思っています。これのおかげでいろいろなことを学んでいるのでほんとうにこのつどいには、これからも続いて欲しいなと思います。また来年、お声があれば続けます。

○ 初めて8.6平和のつどいに参加させていただきました。正直、こんなにも幅広い年代の方が平和を伝えているとは思いませんでした。「知っているなら伝えよう、知らないなら学ぼう」のように私も伝えられるようになりたいです。それぞれの思いが集まった、素敵なたどいでした。

○ 今年度は、青年部の先生方にたくさんご協力いただき、大変心強かったです！お陰様で緊張もなく、むしろ楽しんで司会を務めることができました！



○ 今年は、これからの時代を支えてくださる6名の方々と司会ができて私自身フレッシュ感と大変頼もしい姿が見られて最高でした。こんな大勢での司会の務め方もあるのかと思いました。「参加して毎年思うことですが、平和のつどいが終わった今から次世代に続く未来の平和を願い！平和のつどいに携わっている全員の方(参加した方々含む)に感謝しています。ありがとうございました。」「世界平和が永久に続くことを心より祈っています。」そのため、「8.6平和のつどい」を継続することがすごく大切なことだと再確認できました。来年も…

NO.29 につづく

わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください！

///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1

E-mail: jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp

北九州教育会館 TEL (093) 953-0381

